Acto por Neruda inició las jornadas culturales

CHARE

Cuatro mil personas repletaron el estadio Nataniel para ver el desfile de medio centenar de artistas que cantarón y bailaron recordando a Neruda.

Hoy se inician las jornadas del trascendental Encuentro por el Arte, la Ciencia y la Cultura, en el teatro Baquedano

Con la presencia de gran parte de los visitantes extranjeros que han venido a participar en el trascendental Encuentro por el Arte, la Ciencia y la Cultura por la Democracia en Chile, se realizó antenoche la primera reunión masiva en el estadio Nataniel.

El acto, junto con dar la bienvenida a las delegaciones de la treintena de países que se han hecho presente en nuestro país, era para conmemorar el octagésimo cuarto aniversario del natalicio de Neftalí Reyes Basualto, conocido popularmente como Pablo Neruda y ganador del premio Nobel de literatura 1971.

Nacido en Parral el 12 de julio de 1904, la figura de Neruda es todo un símbolo en nuestra cultura social. A su gran humanismo, el poeta añadía grandes dosis de humor y un gran cariño por los niños. Junto a su labor intelectual desempeñó diversos cargos como representante de la patria, cuando fue destinado como diplomático a Rangún o cuando estuvo a punto de ser elegido candidato a la presidencia, misión que dejó en manos de su amigo Salvador Allende.

EL ACTO

El acto del sábado en el Nataniel fue organizado por el Instituto de Ciencias Alejandro Lipschutz, Ical, contó con la animación de Sergio Campos, Miguel Davagnino y Ricardo García, y se prolongó por más de cinco horas.

Cerca de cuatro mil personas de todas las edades repletaron las graderías del estadio y gran parte de la cancha para ver el desfile de connotadas figuras de nuestra vida artística.

El espectáculo comenzó con un duelo de payadores a cargo de Jorge y Pedro Yáñez. Ambos improvisaron payas en torno a la figura y vida del poeta. Luego vinieron otras figuras de nuestra música como Isabel y Tita Parra; el ballet Espiral, Gastón Guzmán, Quelentaro, Isabel Aldunate, Hugo Arévalo y Charo Cofré; el grupo Barroco Andino; el conjunto chilote Chamal y el popular grupo Sol y Lluvia.

Causó emoción volver a ver a Sergio Ortega, quien hace quince años que está radicado en París.

El autor de los populares temas Venceremos y El pueblo unido interpretó al piano uno de los fragmentos de la obra teatral de Neruda, Fulgor y muerte de Joaquín Murieta.

También se hizo presente en el escenario de Nataniel la flamante presidenta de Sidarte, María Elena Duvauchelle, quien ha tenido una ardua actividad en la organización de las jornadas culturales que se inician hoy.

Los poetas Raúl Zurita y Mauricio Redolés leyeron poemas sobre el hombre y el pueblo chilenos, recibiendo entusiastas aplausos del público presente.

Fueron cinco horas de alegría que los artistas chilenos compartieron con el público y con las visitas extranjeras que han adherido a
nuestra conquista por la democracia, a través de la cultura, el arte y la ciencia.

Isabel y Tita Parra recordaron a Neruda en el escenario del Nataniel



Entusiasmo y alegria vivieron las cuatro mil personas que aistieron al espectáculo (Fotos de Juan Carlos Cáceres)